



Alfredo Moreno

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, en el cierre de los trabajos ordinarios del año en San Lázaro.

## Prevé Monreal llamar a un extraordinario

MARTHA MARTÍNEZ

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, abrió la posibilidad de un periodo extraordinario de sesiones para discutir tres reformas que quedaron pendientes en el Legislativo cuyas minutas fueron enviadas por el Senado.

Entre los temas inconclusos, mencionó el referente a la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, que fija plazos en los juicios sumarios, ajusta disposiciones sobre impugnación de resoluciones y armoniza el texto con lenguaje incluyente.

Monreal agregó que también falta por discutir una modificación al Código Penal en materia de acoso sexual, con motivo de la agresión que sufrió la Presidenta Claudia Sheinbaum en el Centro Histórico y que fue propuesta por la titular del Senado, la morenista Laura Itzel Castillo.

Agregó que una tercera modificación pendiente es la que aumenta las penas y sanciones en materia de delitos contra el ambiente y la gestión ambiental. El legislador recordó que la reforma fue avalada por el Senado con

modificaciones, por lo que deberá regresar a la Cámara de Diputados.

“No sabemos si vaya a haber periodo extraordinario, porque quedaron en el tintero tres iniciativas importantes”, dijo en entrevista.

El coordinador morenista indicó que también falta una modificación al Código Penal en materia de jueces sin rostro, cuya iniciativa no ha llegado a la Cámara de Diputados.

Cuestionado sobre sus vacaciones de Navidad, Monreal afirmó que aprendió la lección y no viajará a España.

“No, no voy a España. Hoy aprendí la lección, aunque yo voy a la peregrinación, ya no voy, porque no hay que hacer lo que a la gente no le gusta que haga uno. Voy a estar aquí”, bromeó.

“Voy a Zacatecas siempre, cada año en Navidad. Me la paso en mi tierra, en el rancho, con mis hermanos, con mis hermanas, obviamente, con mi esposa, con mis hijos, con mis nietos”.

En julio pasado, el coordinador morenista fue captado en un lujoso hotel en Madrid, España, y la Presidenta Sheinbaum llamara a morenistas a “ejercer el poder con humildad”.